

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR GAYA KEPEMIMPINAN PEREMPUAN PADA TOKOH SERIAL DRAMA KOREA (Analisis Isi Kualitatif Karakter Hwang Do Hee, Oh Kyung Sook dan Son Yong Shim Dalam Serial Netflix “Queenmaker”)

Anindita Marshalliza ¹⁾, Suci Marini Novianty, S.IP., M.Si.²⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Serial merupakan salah satu bentuk karya seni yang dapat menjadi sarana hiburan bagi penikmatnya. Selain menjadi sarana hiburan, serial juga memiliki kekuatan sebagai penyampai pesan secara luas. Tidak sedikit serial yang terinspirasi dari isu yang terjadi di sekitar. “Queenmaker” merupakan serial drama asal Korea Selatan yang mengangkat isu perebutan kekuasaan di lingkungan politik dan peran perempuan sebagai pemimpin. Hwang Do Hee, Oh Kyung Sook dan Son Yong Shim merupakan tiga karakter yang dapat mewakili polemik-polemik yang dihadapi kaum perempuan dalam mengajukan pencalonan atau partisipasi dalam bidang politik. Dalam hal memimpin, ketiga karakter memiliki gaya kepemimpinan yang berbeda. Konsep utama dari penelitian ini adalah gaya kepemimpinan perempuan dari Klenke. Gaya tersebut dibagi menjadi dua macam yakni gaya kepemimpinan feminin dan gaya kepemimpinan maskulin. Tiap gaya dapat diidentifikasi melalui kelima faktor yang meliputi *operating style*, *organizational structure*, *basic objective*, *problem-solving style* dan *key characteristics*. Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme dan metode analisis isi kualitatif. Penelitian ini memperoleh hasil sebanyak 48% adegan yang menampilkan gaya kepemimpinan perempuan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kategori *key characteristics* paling mendominasi karena merupakan kategori dengan indikator terbanyak. Sedangkan, *organizational structure* memperoleh hasil yang paling sedikit. Setiap kategori memiliki indikator yang dapat mengidentifikasi gaya kepemimpinan perempuan masing-masing. Hasil yang diperoleh dari penelitian menunjukkan bahwa Hwang Do Hee memiliki gaya yang dominan ke gaya kepemimpinan maskulin, Oh Kyung Sook memiliki gaya yang dominan ke gaya kepemimpinan feminin dan Son Yong Shim memiliki gaya yang sepenuhnya gaya kepemimpinan maskulin.

Kata kunci: Gaya Kepemimpinan Perempuan, Serial Korea, Analisis Isi Kualitatif

Pustaka : 45

Tahun Publikasi : 2014 – 2024